

Begitu manis untuk percaya pada Yesus

"Pada-Mu, TUHAN, aku berlindung, janganlah sekali-kali aku mendapat malu. Luputkanlah aku oleh karena keadilan-Mu"

(Mzm 31:2)

Himne klasik lama ini, 'Begitu manis untuk percaya pada Yesus' ditulis oleh Louisa M.R. Stead pada tahun 1882 dan diiringi musik oleh William J. Kirkpatrick pada tahun yang sama. Tema yang besar dari pengajaran perjanjian lama adalah percaya sepenuhnya pada kebesaran belas kasihan dari Yehovah. Sebagai seorang janda, Louisa dilanda kemiskinan, tidak ada yang bisa dimakan oleh putrinya. Dia percaya kepada Tuhan dalam doanya. Dia menulis himne ini setelah menemukan pada suatu hari seseorang telah meninggalkan makanan dan uang untuknya di depan pintu rumahnya. Tuhan tidak akan mengecewakan Anda juga ! (1 Raj 8:56)

Percaya adalah sikap yang memiliki inisiatif untuk bertindak tergantung pada orang lain untuk membantu pada saat kebutuhan kritis. Percaya adalah jaminan sepenuh hati dalam memercayai kata-kata seseorang: "Allah bukanlah manusia, sehingga Ia berdusta bukan anak manusia, sehingga Ia menyesal. Masakan Ia berfirman dan tidak melakukannya, atau berbicara dan tidak menepatinya? " (Bilangan 23:19). Percaya juga berarti berani untuk bersikap teguh pada keterandalan dan kesempurnaan janji Tuhan: "Demikianlah firman-Ku yang keluar dari mulut-Ku: ia tidak akan kembali kepada-Ku dengan sia-sia, tetapi ia akan melaksanakan apa yang Kukehendaki, dan akan berhasil dalam apa yang Kusuruhkan kepadanya." (Yes 55:11).

Mengapa kita percaya Yesus? Yesus memiliki kasih yang tak berkesudahan bagi umat perjanjian-Nya: " Tidak ada kasih yang lebih besar dari pada kasih seorang yang memberikan nyawanya untuk sahabat-sahabatnya. Kamu adalah sahabat-Ku, jikalau kamu berbuat apa yang Kuperintahkan kepadamu." (Yoh 15:13-14). Yesus sekarang adalah penguasa yang berdaulat yang mengendalikan segala sesuatu (Ibr 1:1-3). Anda aman di tangan-Nya (Yoh 10:28,29; 13:3). Yesus akan menepati semua janji-Nya menurut 2 Petrus 3:9. Ketika kita menempatkan percaya kita pada Juruselamat kita, mengingat Efesus 1:12, kita akan menerima banyak sekali berkat adopsi keputraan; penebusan abadi; rahmat yang kaya; kesenangan atas nikmat-Nya dan warisan yang kekal (Ef 1:5-11). Dimusim yang baru ini, biarlah janji Mazmur 25:2 menjadi panji kemenangan dalam hidupmu. Kenakan baju zirah 1 Yoh 5:4 dan roh kemenangan akan membantu Anda untuk terobosan (kemenangan) Anda sendiri!

Mengecap kebaikan-Nya, Mazmur 34:9